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Il Consiglio di Municipio, con lettera del 12/12/2023 (P.G. 0634915.I/2023) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 14 dicembre 2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito 
riportato. Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, 
partecipano i Funzionari Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del 
Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

• Interventi dei cittadini 

• Mozioni ed interrogazioni 

• Nomina degli scrutatori 

• Approvazione dei verbali n. 36 (seduta del 09 novembre 2023) e n. 37 (seduta del 
29 novembre 2023) 

 

1) Parere riguardo opere urbanizzative a scomputo oneri della via Vochieri e 
asservimento all’uso pubblico di porzione di area di proprietà (porzione sud) in 
ampliamento all’area verde esistente connesse all’intervento in via Vochieri. 
Immediatamente eseguibile. 

2) Parere riguardo permesso di costruire convenzionato per opere di riqualificazione 
del tratto pedonale di via Iseo, a scomputo degli oneri afferenti all’intervento privato 
in via Gaeta 18. Immediatamente eseguibile. 

3) Mozione avente ad oggetto: “Targa commemorativa per vittime di femminicidio”. 
Presentata dai consiglieri Geraci e Trezzi. (PROT. 29/11/2023.0612774.E.).  

4) Interrogazione del consigliere Todaro avente ad oggetto: “Apprestamenti di viabilità 
presso via Forni a seguito di: - Mozione del 06/09/2022; - sopralluogo della 
Commissione n. 2 presso via Forni del 02/02/2023 per verifica viabilità". (PROT. 
20/10/2023.0533374.E.)  
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SEDUTA DEL 14/12/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:42 (P)                termine ora 20:29 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BELLI ALBERTO LUIGI Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere I I 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere I I 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere P U 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere I I 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere 19:53 U 

TODARO RAFFAELE Consigliere I I 

TREZZI MAURO Consigliere I I 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere P U 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 
Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:42 – Si rileva la presenza di 25 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 
(per il dettaglio si rimanda alla registrazione pubblicata sul sito del Municipio e ALLEGATI C-D) 

 

 
MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:43 alle ore 19:46 – Intervengono i/le Consiglieri/e: Belli – indovino - Dolgetta 
 

Alle ore 19:45 viene osservato un minuto di silenzio in ricordo di Antonio Dolgetta, fratello 
del Consigliere Giovanni Dolgetta. 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Alle ore 19:46 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Alberto Luigi Belli – Mattia Frigeni – Roberto G. Medolago. 

 
 

APPROVAZIONE DEI VERBALI 
Alle ore 19:46 il Presidente Stefano INDOVINO comunica che sono in approvazione i verbali 
n. 36 (seduta del 09 novembre 2023) e n. 37 (seduta del 29 novembre 2023) 

 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvati i verbali in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-D al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 

 
PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 

 
PUNTO 1: PARERE RIGUARDO OPERE URBANIZZATIVE A SCOMPUTO ONERI DELLA 
VIA VOCHIERI E ASSERVIMENTO ALL’USO PUBBLICO DI PORZIONE DI AREA DI 
PROPRIETÀ (PORZIONE SUD) IN AMPLIAMENTO ALL’AREA VERDE ESISTENTE 
CONNESSE ALL’INTERVENTO IN VIA VOCHIERI. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
 Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 19:50 alle ore 19:58 – intervengono i/le Consiglieri/e: Belli – Lardieri – Salamon – 
Tripicchio – indovino – Tripicchio. 
 
Ore 20:01 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
Ore 20:02 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ....................... n. 24 

FAVOREVOLI ............... n. 24 
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   2 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ....................... n. 24 

FAVOREVOLI ............... n. 24  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   2   
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PUNTO 2: PARERE RIGUARDO PERMESSO DI COSTRUIRE CONVENZIONATO PER 
OPERE DI RIQUALIFICAZIONE DEL TRATTO PEDONALE DI VIA ISEO, A SCOMPUTO 
DEGLI ONERI AFFERENTI ALL’INTERVENTO PRIVATO IN VIA GAETA 18. 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:03 alle ore 20:19 – intervengono i/le Consiglieri/e: Belli – Salamon – Lardieri – 
Motta – Salamon – Belli. 
 
Ore 20:21 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa. La proposta risulta APPROVATA con il seguente 
esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa. 
 
Ore 20:22 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 2 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 3: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: “TARGA COMMEMORATIVA PER 
VITTIME DI FEMMINICIDIO”. PRESENTATA DAI CONSIGLIERI GERACI E TREZZI. 
(PROT. 29/11/2023.0612774.E.). 

PRESENTI .................... n. 25   
VOTANTI ....................... n. 25 

FAVOREVOLI ............... n. 16 
CONTRARI ................... n.   9  
ASTENUTI .................... n.   0 

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ....................... n. 25 

FAVOREVOLI ............... n. 15  
CONTRARI ................... n. 10   
ASTENUTI .................... n.   1   
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Il Consigliere Marcello Geraci, firmatario della mozione presenta il testo in discussione. 
 
Dalle ore 20:23 alle ore 20:27 – intervengono i/le Consiglieri/e: Elli – Lardieri – Belli – 
Pirovano. 
 
Ore 20:28 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la mozione a firma dei Consiglieri Geraci e Trezzi. La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 3 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO 4: INTERROGAZIONE DEL CONSIGLIERE TODARO AVENTE AD OGGETTO: 
“APPRESTAMENTI DI VIABILITÀ PRESSO VIA FORNI A SEGUITO DI: - MOZIONE DEL 
06/09/2022; - SOPRALLUOGO DELLA COMMISSIONE N. 2 PRESSO VIA FORNI DEL 
02/02/2023 PER VERIFICA VIABILITÀ". (PROT. 20/10/2023.0533374.E.). 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, comunica che essendo stata predisposta e inviata la 
risposta scritta all’interrogazione in oggetto, il presente punto all’ordine del giorno è stralciato. 
 
 
Alle ore 20:29 del giorno 14/12/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio/video di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 

Stefano Indovino 

PRESENTI .................... n. 26   
VOTANTI ....................... n. 26 

FAVOREVOLI ............... n. 26  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0  
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A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 14/12/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 
BELLI ALBERTO LUIGI P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BETTOLI GIORGIO I LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

P SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA P MASI SERENA P 
STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

P 

DOLGETTA GIOVANNI P MAZZEI CLAUDIA P 
SUZZANI SIMONE 
FILIPPO 

P 

ELLI TIZIANA P 
MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

P 
TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

I 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 
FRIGENI MATTIA P PELLEGRINO MICHELE P TREZZI MAURO I 
GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 
FERLICCHIA ISABELLA I POLLAK DESIDERIA-GIULIA I VENA CARMINE P 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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VERBALE DELLA SEDUTA del 14 dicembre 2023 ore 19:30 
 
19:25 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:25 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:30 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:33 - Entra in aula: Vena Carmine 
19:34 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:35 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
19:36 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:36 - Entra in aula: Masi Serena 
19:36 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:37 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:38 - Entra in aula: Pellegrino Michele 
19:38 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:40 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:40 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:40 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:40 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:41 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:41 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:42 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:42 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:42 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:42 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:43 - Entra in aula: Elli Tiziana 
 
Alle ore 19:43 – Apertura della discussione del punto: 
Mozioni ed interrogazioni 
 
19:43 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
19:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:44 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:44 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:44 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:44 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
19:46 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
 
Alle ore: 19:46 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
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19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 19:46 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
Alle ore: 19:46 - Apertura della discussione del punto:  
Approvazione dei verbali n. 36 (seduta del 09 novembre 2023) e n. 37 (seduta del 29 novembre 2023) 
 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:46 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 19:46 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione dei verbali n. 36 (seduta del 09 
novembre 2023) e n. 37 (seduta del 29 novembre 2023) 
 
Alle ore: 19:47 - Apertura della discussione del punto:  
1. Parere riguardo opere urbanizzative a scomputo oneri della via Vochieri e asservimento all’uso pubblico di 
porzione di area di proprietà (porzione sud) in ampliamento all’area verde esistente connesse all’intervento in 
via Vochieri. Immediatamente eseguibile. 
 
19:47 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:47 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:50 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:50 - Fine Intervento: Motta Andrea 
19:50 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
19:50 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
19:51 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
19:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:51 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:54 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:54 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:54 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
19:54 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:58 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:58 - Fine Intervento: Salamon Marco 
19:58 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
19:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:01 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:01 - Chiusura della discussione del punto: Parere riguardo opere urbanizzative a scomputo oneri 
della via Vochieri e asservimento all’uso pubblico di porzione di area di proprietà (porzione sud) in 
ampliamento all’area verde esistente connesse all’intervento in via Vochieri. Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Parere riguardo opere urbanizzative a scomputo oneri della via Vochieri 
e asservimento all’uso pubblico di porzione di area di proprietà (porzione sud) in ampliamento all’area 
verde esistente connesse all’intervento in via Vochieri. Immediatamente eseguibile. 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 24 
Favorevoli: 24 

Contrari: 0 
Astenuti: 2 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
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Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Bettoli Giorgio, Ferlicchia Isabella, Pollak Desideria, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Frigeni Mattia, Salamon Marco 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Via Vochieri 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 24 
Favorevoli: 24 

Contrari: 0 
Astenuti: 2 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Bettoli Giorgio, Ferlicchia Isabella, Pollak Desideria, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
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Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Geraci 
Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei Claudia, 
Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena 
Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Frigeni Mattia, Salamon Marco 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
 
Alle ore: 20:02 - Apertura della discussione del punto:  
2. Parere riguardo permesso di costruire convenzionato per opere di riqualificazione del tratto pedonale di via 
Iseo, a scomputo degli oneri afferenti all’intervento privato in via Gaeta 18. Immediatamente eseguibile. 
 
20:02 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:02 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:03 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:03 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:05 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:05 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:05 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:09 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:09 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:09 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:09 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:17 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:17 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:17 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:17 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:18 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:19 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:19 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
 
Alle ore: 20:21 - Chiusura della discussione del punto: Parere riguardo permesso di costruire convenzionato 
per opere di riqualificazione del tratto pedonale di via Iseo, a scomputo degli oneri afferenti all’intervento 
privato in via Gaeta 18. Immediatamente eseguibile. 
 
Votazione aperta per il punto: Parere riguardo permesso di costruire convenzionato per opere di 
riqualificazione del tratto pedonale di via Iseo, a scomputo degli oneri afferenti all’intervento privato in 
via Gaeta 18. Immediatamente eseguibile. 
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20:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 25 
Favorevoli: 15 
Contrari: 10 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Bettoli Giorgio, Ferlicchia Isabella, Pollak Desideria, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Lardieri Giuseppe 
Antonio, Pellegrino Michele, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
Vena Carmine 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. Via Gaeta 18 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 25 

Votanti: 25 
Favorevoli: 16 

Contrari: 9 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
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Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, 
Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto 
Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Salamon Marco, 
Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Bettoli Giorgio, Ferlicchia Isabella, Lardieri Giuseppe Antonio, Pollak Desideria, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Campasso Laura, Elli Tiziana, Esposito Mario, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, Stimola 
Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Vena Carmine 
 
Contrari:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Dolgetta Giovanni, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Pellegrino Michele, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Tripicchio Vittorio 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:22 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
 
Alle ore: 20:22 - Apertura della discussione del punto:  
3. Mozione avente ad oggetto: “Targa commemorativa per vittime di femminicidio”. Presentata dai consiglieri 
Geraci e Trezzi. (PROT. 29/11/2023.0612774.E.). 
 
20:22 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:22 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Interviene: Elli Tiziana ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:24 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:24 - Fine Intervento: Elli Tiziana 
20:24 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:24 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:26 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:26 - Interviene: Belli Alberto Luigi ( Lega Salvini Premier ) 
20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:27 - Fine Intervento: Belli Alberto Luigi 
20:27 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:28 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:28 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:28 - Chiusura della discussione del punto: Mozione avente ad oggetto: “Targa commemorativa 
per vittime di femminicidio”. Presentata dai consiglieri Geraci e Trezzi. (PROT. 29/11/2023.0612774.E.). 
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Votazione aperta per il punto: Mozione avente ad oggetto: “Targa commemorativa per vittime di 
femminicidio”. Presentata dai consiglieri Geraci e Trezzi. (PROT. 29/11/2023.0612774.E.). 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 26 
Favorevoli: 26 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Assenti:  
Bettoli Giorgio, Ferlicchia Isabella, Pollak Desideria, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Belli Alberto Luigi, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Frigeni 
Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, Mazzei 
Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Tripicchio 
Vittorio, Vena Carmine 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
20:29 - Esce dall'aula: Pellegrino Michele 
20:29 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
20:29 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
20:29 - Esce dall'aula: Belli Alberto Luigi 
20:29 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
20:29 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
20:29 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:29 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
20:29 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
20:29 - Entra in aula: Belli Alberto Luigi 
20:29 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
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20:29 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
20:29 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
20:29 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
20:29 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
20:29 - Esce dall'aula: Masi Serena 
20:29 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
20:29 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
20:29 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:29 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
20:29 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:29 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
20:29 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:29 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
20:29 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
20:29 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
20:29 - Esce dall'aula: Vena Carmine 
 
Alle 20:29 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 

Il Segretario     Il Presidente 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Parere riguardo opere urbanizzative a scomputo oneri della via Vochieri e asservimento all’uso 

pubblico di porzione di area di proprietà (porzione sud) in ampliamento all’area verde esistente 

connesse all’intervento in via Vochieri. Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 14/12/2023 

Data apertura votazione:    14/12/2023 20:01 

Data chiusura votazione:    14/12/2023 20:02 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     24 

Contrari:     0 

Astenuti:     2 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Frigeni Mattia 

Salamon Marco 

Assenti 

  ASSENTI 
Bettoli Giorgio 

Ferlicchia Isabella 

Pollak Desideria 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Via Vochieri 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 14/12/2023 

Data apertura votazione:    14/12/2023 20:02 

Data chiusura votazione:    14/12/2023 20:02 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     24 

Contrari:     0 

Astenuti:     2 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Frigeni Mattia 

Salamon Marco 

Assenti 

  ASSENTI 
Bettoli Giorgio 

Ferlicchia Isabella 

Pollak Desideria 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Parere riguardo permesso di costruire convenzionato per opere di riqualificazione del tratto 

pedonale di via Iseo, a scomputo degli oneri afferenti all’intervento privato in via Gaeta 18. 

Immediatamente eseguibile. 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 14/12/2023 

Data apertura votazione:    14/12/2023 20:21 

Data chiusura votazione:    14/12/2023 20:22 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     15 

Contrari:     10 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Vena Carmine 

Assenti 

  ASSENTI 
Bettoli Giorgio 

Ferlicchia Isabella 

Pollak Desideria 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. Via Gaeta 18 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 14/12/2023 

Data apertura votazione:    14/12/2023 20:22 

Data chiusura votazione:    14/12/2023 20:22 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     25 

Votanti:     25 

Favorevoli:     16 

Contrari:     9 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     6 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Campasso Laura 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Dolgetta Giovanni 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Pellegrino Michele 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Tripicchio Vittorio 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Bettoli Giorgio 

Ferlicchia Isabella 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Pollak Desideria 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Mozione avente ad oggetto: “Targa commemorativa per vittime di femminicidio”. Presentata dai 

consiglieri Geraci e Trezzi. (PROT. 29/11/2023.0612774.E.). 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 14/12/2023 

Data apertura votazione:    14/12/2023 20:28 

Data chiusura votazione:    14/12/2023 20:28 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     26 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 

Favorevoli 



 

 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Belli Alberto Luigi 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Tripicchio Vittorio 

Vena Carmine 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Bettoli Giorgio 

Ferlicchia Isabella 

Pollak Desideria 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
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Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 38 

14/12/2023 19:30 

Stefano Indovino: 

Faccio due comunicazioni. La prima è che Ricordo a i documenti sulla trasparenza da 

consegnare entro il 29 dicembre, chi non l'ha ancora consegnato e in buona compagnia, 

perché anche il presidente non ho ancora mandato così non siete soli io per solidarietà per 

ultimo sto aspettando di il mio. Poi ci corre l'obbligo tanto di che le sedute di consiglio sono 

registrati in modalità audio video le registrazioni i in esse contenuti saranno trattati dal 

Municipio 9 ai sensi della vigente normativa in materia di protezione dei dati per finalità e nei 

giorni successivi alla seduta Sara pubblicata sul sito internet del Municipio 9, la so la 

registrazione audio perché non sono ancora degni della registrazione video e forse tutto 

sommato. È meglio così detto questo passiamo non vedo interventi segnati dei nessun 

consigliere c'è qualcuno che dentro attendo. Prego consigliere belli.  

Alberto Luigi Belli: 

Sì, grazie presidente solamente per fare una segnalazione via Legnone angolo Monte San 

Genesio, è un incubo via Legnone, lo sapevo già che parcheggia in doppia fila, però sul lago di 

via Monte San Genesio, c'è una addirittura un camion per cui magari se possiamo fare la 

segnalazione vigili di fare un paio di controlli mettere un po' di multe, magari gli grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere belli. Non c'è nessun altro intervento prima di cominciare la seduta e faccio una 

cosa che avrei fatto la seduta scorsa, ma non c'è stata occasione, ci uniamo tutti al dolore del 

Consiglio del getta che è a Purtroppo ho perso il fratello 15 tutti ci stringiamo, diciamo a lui alla 

sua famiglia è in questo momento e quindi prima di cominciare con tutta la nostra burocrazia, 

facciamo un minuto di silenzio per Antonio per Antonio dolgetta.  

Giovanni Dolgetta: 

Siete riusciti a emozionarmi. Vi ringrazio molto alcuni dei quali Forse perché l'hanno saputo mi 

avevano già fatto pervenire alla loro solidarietà. Sicuramente ho apprezzato molto e vi 

ringrazio tutti. Vi auguro che mai nessun altro possa vivere momenti terribili come quelli che 

ho vissuto io in questo ultimo periodo. Buona serata a e ancora, grazie  

Stefano Indovino: 

a lei, proseguiamo con l'approvazione dei verbali. Scusate mi sono perso e inizia anche il 

numero di consiglieri, Medolago consigliere frigeni con sistema l'ho detto già l'altra volta e con 

Belli, così le diamo il benvenuto Ottimo grazie, grazie proseguiamo adesso con la prova 

accedere al B 36 della seduta 9 novembre 37 della seduta del 29 novembre, se non ci sono 

interventi e gli diamo per approvati. Approvati  
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passiamo ora al parere riguardo le opere urbanizzazione a scomputo, oneri della via vochieri la 

parola al presidente notta. Grazie  

Andrea Motta: 

Presidente, mi limito No, devo leggere anche le premesse perché si sono richiamate nel libera, 

quindi ho preso atto che nelle sedute di commissione Municipale tenutasi in data 14 novembre 

23 novembre 5 dicembre e 6 dicembre l'espressione del prestito per i commissari presenti 

hanno espresso parere favorevole alla richiesta avanzata con le servazioni e condizioni 

seguenti l'apertura di via vochieri che in ogni caso dovrà essere classificata. Come fare a km/h 

e non dovrà ovviamente essere resa transitabile mezzi pesanti e al furgoni Salvo con gli si 

inserisce in un quadro complesso comprensivo di viabilità. Che affligge tutto il quartiere di 

Affori tutto questo quindi impone e richiede uno studio approfondito e una interlocuzione con 

i settori comunali competenti a cui Municipio proverà a proporre possibili modifiche soluzioni 

da vagliare a te a a distribuire i di traffico che assediano Affori in particolare. Per quanto 

attiene gli isolati interessati dall' intervento edilizio in oggetto. Si segnala che i relativamente 

recente senso unico istituito in Moneta e il contestuale cambio del senso di marcia del tratto 

nord di via Pedroni ha rifatto appesantito notevolmente il traffico su via Don Grioli e ha indotto 

è incentivato l'utilizzo del pericoloso vicolo Pedroni strada stretta privata che unisce via 

Pedroni e via e via. Cialdini, è che non è illuminata e dispone di marciapiedi per il quale 

sarebbe opportuno predisporre un'immediata inversione del senso di percorrenza così da l'uso 

E riportare tranquillità e sicurezza e residenti in Si invita a prendere in seria considerazione 

anche un progetto di prolungamento della via Pozzuoli, ovviamente a unico visto l'attuale 

calibro stradale fino a via Pedroni. Per cui la delibera per le motivazioni in premessa riportate è 

quella di esprimere esprime parere favorevole quanto precedentemente citato e qui 

richiamato integra-mente.  

Stefano Indovino: 

Grazie Presidente Motta, prego consigliare belli.  

Alberto Luigi Belli: 

Sì, grazie presidente della commissione ha lavorato abbiamo fatto a una più ma forse ne valeva 

la pena Noto con piacere che ha recepito tutte le proposte, anche se a mio avviso siamo stati 

troppo buoni. Allora io la l'inversione della vicolo Pedroni l'avrei messo come un obbligo per 

l'apertura di via vochieri perché veramente pericolosa per cui Vabbè il resto. Mi sembra che 

vada bene. Speriamo che non arrivino tutti i furgoni di Amazon, visto che ha sede di dietro la 

passerella via vochieri per cui qualche cosa di forse più Che dissuasori delle belle Castellani che 

non facciano proprio passare per cui. Vabbè, penso che il voto debba essere favore. Grazie, 

grazie.  

Stefano Indovino: 

Buonasera belli, prego capogruppo lardieri.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 
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Sì, buonasera a tutti anch'io Noto con piacere che tutto quello che viene male, avevamo detto 

nella commissione è stato recepito quindi Anzi per quando ci siamo preparati una base perché 

poi domani ci potrebbe essere un evoluzione. L'importante è che lei Qualcuno aveva avanzato 

l'idea del Amore il fattore rumore, quindi la velocità delle auto e tutto il resto delle castellane 

con semplicemente una telecamera o che cosa? Questo si può impedire il fatto nella nella 

delibera scritto anche impedire ai furgoni e tutto il resto tipo mettere specialmente agli 

autotreni e i camion di una certa certo peso possono essere vietate. Quindi problemi non ce ne 

stanno e quindi diventa più quando hai tolto questa parte grossa, diciamo ingrossato. Alla fine 

poi c'è il traffico locale L'unico problema. Che noi dobbiamo e l'abbiamo penso e mi sembrava 

ritmo convenuto tutti su questo punto di allargare l'orizzonte perché se noi consideriamo via 

vochieri semplicemente come via vochieri, abbiamo risolto niente perché anche se noi 

facciamo la via che avevamo detto all'inizio era meglio perché proprio direttamente dal ponte 

si andava però doveva venire fai finire sempre poi su Pellegrini su su via Don Grioli, quindi 

sempre lì vai a finire. Allora questo qui dobbiamo dire poi se riusciamo a dare lo zio lo svincolo 

e mandarli subito su sul Enrico Fermi. Ma anche lì abbiamo il problema del semaforo perché li 

passano tre auto alla volta e quindi anche quello è problema, allora dobbiamo impegnarci da 

oggi a pensare qualcosa. Un po' più allargato anche a per prendere in considerazione i e 

dovrebbe passare il tram e quindi qua. Cosa dovrebbe sgrossare di traffico perché dal punto di 

vista devi spostamenti locali potrebbero fare tranquillamente poi col tram però l'IVA con 

riguarda tutta anche sia la strada a Valle, non perché non riaprire sto dicendo qualcosa in 

modo che fai una meta da una parte una meta dall'altra dividendo il traffico di nuovo la strada 

che c'era prima, quindi prendiamo in considerazione tutti facciamo delle commissioni che 

possono dare degli spunti, invitiamo anche i tecnici di amarti modo evitiamo di lavorare a 

vuoto certo non verranno sempre, ma almeno un paio di volte per darci delle direttive 

delimitare il campo all'interno del quale Poi noi possiamo muoverci con tranquilli. Quindi per il 

Partiamo bene perché se non diamo una un'altra strada per poter andare da una parte all'altra 

della città dei veramente diventa un problema è il problema è finché. Per morto nel vicolo 

Pedroni che quello veramente è pericolosissimo, volevamo proposto €30 queste telecamere 

ho proposto in versione è stato fatto niente. Speriamo che venga preso in Oggi prima di quello 

che dovrebbe e potrebbe succedere Nel  

Stefano Indovino: 

Lazio il capogruppo lardieri prego capo. Allora  

Marco Salamon: 

noi ci asterremo anche se avremmo voluto ma non ha per la delibera a votare conto l'idea di 

via vochieri perché non votiamo contro ma ci asteniamo. Perché in effetti questa delibera 

come ci ha notare il nostro collega asessore Mazzali non ci sta chiedendo se siamo favorevoli o 

contrari via Bocchi è con noi come Verdi siamo ferocemente contrari a via Bocchieri. Ma a 

quanto se abbiamo capito Salvo che succeda qualcosa nelle future. Azioni dei servizi ma quindi 

sembra che tutti Salvo noi sono d'accordo su questa strada è già decisa sta via. Allora io dico 

solo noi siam contarino perché siamo talebani anti auto assolutamente. Non ci avrete mai tra i 

talebani anti auto, almeno qui, ma purtroppo guardiamo i generali i dati generali per una serie 

di motivi è colpa di tutti colpa di amministrazione di Milano, ma è colpa della Regione 
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Lombardia, è colpa di Trenord. Che va peggio è andato il per dieci anni a babbo morto tutte ste 

robe, i dati statistici ci dicono sta inesorabilmente Aumentando il traffico a Milano, nonostante 

la oggettiva l'imitazione di area B, giusto B abbiamo un più 7% di 7% di traffico sapete che 

cos'è? È quasi l'aumento del parco circolante perché il pacco circolante sta aumentando 

positivo per l'economia, ma commentando. Quindi il problema è questo ogni Strada Nuova 

genera traffico nuovo punto voi potete farla che gira che gira. Digli che gira di su che gira di 

giù. Tanto si riempirà di qualche altra strada, sarà un po' meno trafficata, ma la nuova strada 

sarà piena, allora io chiedo non so se nei poteri del nostro municipio di almeno almeno a 

vedere se nel caso che sembrava mai scontato che l'altra non a non lo so, se io se noi 

potessimo lo faremmo. Ma perlomeno che prima di aprire stavi. Facciano almeno faccio 

lavorare un pochino la fa perché l'acqua almeno faccia una la fa l'agenzia per il traffico Amat 

perché almeno aprire questa via senza una perizia Matt che poi genera la pensata. No perché 

l'ha amata. Sì, ma il traffico l'Alfa questo punto stima uno o inquinamento punto attualmente 

nel dossier c'è una credibile vera foglietto di arpa che dice siamo in imbarazzo, perché noi non 

sappiamo quanto è passeranno. E loro dicono che dicono che applicando il minimo del traffico 

ci sarà sul lato che dà sulla via Bocchieri un traffico al limite con le 9. Rumore non ha lavorato 

su inquinamento, ma solo su rumore io dico solo almeno lo so. Chiediamo alle agenzie che 

almeno c'è di Pechino ste cose. Io vorrei solo evitare che tutti noi dato che come dire. Qui 

siamo quasi unanimi su questa via ci scopriamo tra due anni di a bere non sta colato una via 

che crea umore casino e Inquinamento non va bene per l'immagine di nessuno. Detto questo 

ci atteniamo per i che ho  

Stefano Indovino: 

grazie capogruppo Salamon prego capogruppo tripicchio.  

Vittorio Tripicchio: 

Sì, grazie presidente e capisco che è forse il mio può essere un po' decontestualizzati rispetto al 

tema in oggetto che stiamo discutendo però per seguire quello che è stato un intervento del 

consigliere Salomon. Dov'è incluso tutti come concorso di colpa per l'aumento del traffico di 

Milano ha mancato di includere. Però detto ha detto Detto ciò detto ciò ma mi spiace a me 

spiace dire un'antenna una versione che odio di più se ti odio dire per la mia bella. Avevamo 

detto quando anche in questo sito Abbiamo discusso a proposito delle misure su Area B che 

con I migranti a sopportare che non avrebbero assolutamente. Dimmi il traffico è aumentato. 

Però se vogliamo le auto Green super Green super tecnologiche inevitabile che chi vuole 

venire a chi se lo può di smetterla sua. Poi magari qua acquistato 3-4 anni fa si compra la 

sull'auto supergreen le rose e l'altezza è situazione e arriva a Milano e c'è un momento di 

traffico quindi e quando avevamo già tutto previsto. Però evidentemente Sappiamo benissimo 

che L'obiettivo non è quello di riunire il traffico a ma è quello di poter far cassa sui cittadini, ha 

sempre i soliti e mi dispiace, poi comunque Questa occasione parleremo nelle prossime delle 

prossime puntate delle decisioni che ATM ha portato di poter Milano a di poter come dire di 

poter impegnare una lauta si fa il circa 225 225 milioni di euro poter partecipare va bene? 

Quest'anno delle quote sono i miei quattro quando sappiamo benissimo che io ho portato 

pazienza 2 minuti e scusi. No solo perché cioè non è introduce un che è un argomentazione a 

quello che sta portando seppur diciamo tirata per i capelli, ma era un che ho finire poi si 
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cominciò a dell'argomento alto, se no arriviamo a parlare di Harry Potter alla fine di di scala in 

scala, quindi ho atteso 2 minuti per l'ho l'ho promesso, però precedente l'ho promesso fa 

bene. Molto bene, ha fatto benzina detto ciò io mi ritrovo totalmente come come ha già 

abbiamo espresso il consigliere belli e il nostro motto è se non si ha vinto con tutte le 

premesse. Appunto perché qui stiamo discutendo anche di una serie di perché ci possa essere 

nostro Sì e ho sbrigando che tutti tutti i punti Hulk che ci saranno da discutere che dovranno 

essere discussi che interessano il municipio possono essere discussi senza senza alcuna 

censura nelle prossime nei prossimi step, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

a Ci sono altri interventi. No, procediamo con la votazione dichiaro aperta la votazione. 

Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

24 con 30 astenuti due approvato, mettiamo in votazione rimediato eseguibilità. dichiaro 

chiusa la votazione  

Favorevole 24 Contrada Isola se non C2 approvato proseguiamo  

corse quando punto all'ordine del giorno pare riguardante via Iseo la sua parola prese. Grazie  

Andrea Motta: 

Presidente. Leggo solo la parte relativa al delibera per le motivazioni in premessa riportate, qui 

richiamate si esprime parere favorevole a quanto proposto con la richiesta che eventuali oneri 

di urbanizzazione ancorché monetizzati siano destinati all'attuazione anche in modalità tattica 

del progetto presentato dall'Associazione genitori dell'istituto comprensivo Don Orione e dal 

comitato dei cittadini di Affori nell'ambito dell'avviso pubblico comunale, Piazza aperte per 

ogni scuola. Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego consigliere Belli.  

Alberto Luigi Belli: 

Stasera, mi sa che intervengo troppo gli devo dare una limitata. Allora io su questa delibera mi 

trovo un attimino in difficoltà gli anni da recuperare quindi può può essere prolifico ragione, 

mi trovo un po' di difficoltà perché come ben sapete io sul tatig ormai sono un attimino, cioè. 

Anzi quasi contro te lo meno come viene applicato a Milano e per cui trovarmi una delibera di 

urbanistica che me li porta già solamente urbanismo tattico voglia di lottare contro devo 

essere sincero. Io purtroppo non ha partecipato alla commissione, però so che lì c'era già un 

problema con il centro mense di Milano di azione durante il periodo di mercato perché 

uscivano i furgoni C'era il e nel precedente Consiglio si era pensato di Trovare una soluzione 

per la velocità dei camion senza che passassero attraverso il mercato, per cui è un il in questo 

intervento va escludere completamente una possibile realizzazione di quel saltuario passaggio 

di furgoni togliendo il problema sul mercato, per cui non so la commissione della valutato è 

stata è stata considerata questa Già che sei lì, volevo dire scusa è stata valutata questa 

possibilità, mi sembra che il problema sia abbastanza rilevante, per cui non lo vediamo un 
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attimino, come va, poi c'è sempre tanta statti calma di Snow. No una delibera non si può 

sentire. Scusate conoscendo come è il corrente di pensiero del 1 risultati, co non su Milano, ma 

in tutto il soprattutto a New dentro le delibere dove io devo prevede? Qualcosa e dire come 

verrà progettata la città anche no. Anche no, grazie. Grazie  

Stefano Indovino: 

consigliere belli la prova presente Motta. Aspetti aspetti scusi, aspettiamo che Ah ok, Prego 

Prego. Prego capogruppo Salam. Allora  

Marco Salamon: 

qui invece il voto nostro voto contrario. Allora premessa non è un voto con Ovviamente la 

maggioranza di cui noi facciamo parte assolutamente non è neanche un voto contro le opinioni 

espresse in commissione. Noi vorremmo con questo nostro voto sollevare un problema molto 

importante l'utilizzo degli oneri Ass corpo. Allora il municipio 9 è notizia di oggi la più grande 

operazione immobiliare e avete letto goth spaini due Ok te Municipio 9 a da qui alla fine della 

consigliatura. Noi abbiamo quasi vinto un un biglietto della Lotteria, abbiamo talmente tanti 

progetti edilizi piccoli medi e grandi, ok? Anzi piccoli o grandi e Iseo è piccolo. Poi ci sono i che 

generano tantissimi oneri e a questo punto qui bisogna veramente comune fare un tavolo e 

dire Vabbè ragazzi. Questo genera questione di quanti comune si deve mettere in tasca, quanti 

vanno al municipio, però glielo dico il municipio deve avere una voce forte sugli oneri a scopo 

forte. Ci dicono che possiamo tenerci nel 30% e 40 e Dipenderà dalle necessità di bilancio del 

Comune di Milano, è inutile pensare che ce li teniamo tutti gli amici, però a sto punto che noi si 

decida che cosa ce ne facciamo perché lo zero perché su Iseo noi dopo una discussione 

interessantissima è molto condivisa. Tra l'altro all'interno della nostra maggioranza è 

propositiva voi non c'eravate. Abbia passato un paio d'ore molto utile siamo arrivati con una 

bella proposta che era quella che l'abbiamo vista no del sistemazione nel tutte queste strade 

siamo io ci sono rimasto di sasso personalmente perché ci siamo visti una il responsabile del 

procedimento che ci ha Ma no i locali servono a rifare sto giardino. No ha detto forse no, no è 

così ci ha fuori un autobotte che doveva scaricare non entro nei dettagli, E poi ti ho Eh beh, ma 

sono €80000, quindi vedi Ma l'hanno 20 30.000 €40000 non mi bastano per fare questa cosa, 

cioè, io penso che questo sia un atteggiamento inammissibile punto non so come dire non è 

atteggiamento del sindaco, sala. No non è atteggiamento. Uffici non ho questi nostri che sono 

buoni uffici, dico dell'urbanistica Ok non È ammissibile non possono decidere loro gli anelli a 

scopo detto dobbiamo che poi Scusatemi. Sono quello che il costruttore chiede è umano. Però 

non è che il costruttore può tutto L'erba voglio non cresce per le vie del Municipio 9 neanche. 

Quindi il nostro voto contro è perché riteniamo che il progetto di Iseo a sia un esempio di 

applicazione è sbagliata di ascolto, vai poi ne facciamo anche le spese il bellissimo progetto 

delle scuole lì accanto scuole, Insomma di viabilità scolastica. Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego. Ieri  

Giuseppe Antonio Lardieri: 
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sì, grazie. Io quasi quasi me ne vado al presidente Salamon mi trova sempre d'accordo con lui, 

ultimamente, non so perché. Ele non l'ho interrotta, non l'ho interrotta. Volevo dire 

semplicemente questo sono sono vicino alla maggioranza di dovesse prendere questa 

decisione una volta per tutte perché una battaglia che personalmente Noi abbiamo fatto la 

volta scorsa, purtroppo diciamo covid diciamo non covid perché sennò non se ne così bene 

l'abbiamo persa perché 45 milioni che devono venire qui dentro non è arrivato Zero. Cioè 

addirittura avevamo destinato degli oneri di urbanizzazione del P. A fuori alla strada Stefania 

arrabbiare alla villa tutta la sistemazione non si è nulla, quindi se decidete in qualsiasi 

momento decidiate voi di fare questa battaglia, noi la porteremo avanti. Quindi speriamo di 

avervi al nostro fianco e noi al vostro fianco su questo per quanto riguarda il piccolo peduncolo 

il piccolo. Che poi sono in te sei una 50 metri in tutto. Penso che abbiamo perso un'occasione, 

però in commissione ci avevano chiesto per fartelo scomputo, oneri e tutto il resto ci chiedeva 

cosa abbiamo perso occasione per due motivi uno quello che parlava il consigliere belli per 

quanto riguardava me la ristorazione che ha sempre avuto e noi eravamo fatto una delibera su 

questo proprio perché per dare uno sfogo mettendo una sbarra in modo che loro poi do pure 

un pilomat in modo che potevano uscire solo quelli autorizzati e I commercianti ambulanti. 

Perché in caso di qualsiasi problema in quel mercato non hanno via d'uscita, invece di lì prima 

di tutto anche quando non andar via fine mercato potevo andare via presto da quella stradina 

subito andare via Vincenzo da Seregno, in caso di potevano utilizzare quello spazio, piuttosto 

che passare in mezzo alle bancarelle alle persone, quindi per me è stato un'occasione persa, 

quindi mi dispiace, cioè, volevo votare a del progetto perché comunque allargare anche per i 

ragazzi e tutto il resto trova d'accordo, anche se di fronte c'è uno uno spazio dove si possono 

fare tante attività anche di fronte e anche nella scuola. Piuttosto ti avrei dedicato a quei soldi 

al giardino di quella scuola perché quella scuola ha dei problemi, purtroppo procurati dagli 

alberi che hanno impedito impedivano. Addirittura alle fognature di far defluire le acque 

quindi si allagava spesso e ma mi sembra che abbiamo risolto momentaneamente quel 

problema ma non nel giardino che devo essere rifatto non mi risulta resettato rifatto 

completamente e poi anche la caldaia e tutti e tutte quelle bolle problema. Ti quindi era 

impegnato lì maggiormente soldi, quindi io voto. Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego presidente Motta.  

Andrea Motta: 

Sì, grazie. Vabbè, prendo atto di questo sottolineature che non sono minimamente emerse 

durante le commissioni, cioè la proposta di aprire del tutto quella strada non è stata neanche 

in considerazione neanche sollevata da nessuno dei commissari i per cui non si è tenuta non si 

approfondita questione detto questo è nella delibera compare la voce modalità tattica della 

urbanismo tattico per il semplice motivo che durante l'ultima commissione era presente il 

responsabile del procedimento che ha. Fatto notare che la il quantitativo di oneri è 

indicativamente inferiore 5 potrebbe essere inferiore €50000, poi mi ha dato che è ancora la 

stima dell'operatore deve essere ancora contro dedotta dal Dagli uffici comunali e quindi 

qualche variazione potrebbe anche esserci, però noi questo dato non lo avevamo per cui non 

avevamo modo di sapere a quanto ammontava esattamente la cifra. Se sapevamo. Solo che 
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siccome questo progetto lo stiamo l'abbiamo visto per ben tre volte alle prime presentazioni 

l'operatore aveva rinunciato a riqualificare tutta l'aria di parcheggio prospiciente il centro 

sportivo e questo. In qualche modo ci ha confermato che degli oneri rimanevano erano da 

destinare ad altro orali. Più vicino che che ci risultava cadere nel nell'immediato isolato 

prospiciente dell'intervento edilizio. Era proprio quello che riguardava la il bando Piazza aperte 

per ogni scuola e quindi abbiamo segnalato quella come destinazione è possibile È ovvio che 

poi è sempre indicativa e finché i non sono certi non si sa a quanto ammonterà la cifra 

disponibile, probabilmente non permetterà la attuazione del progetto, per questo che 

abbiamo detto evidentemente trovare dei fondi cosa non semplice, ma che potrebbero dare 

immediato quanto quanto meno veloce sollievo quantomeno all'ingresso della scuola, quindi 

con un intervento limitato non esteso all'intero progetto presentato. Ma magari concentrato 

Parte significativa e e è molto attesa. Dai dai proponenti. E comunque cosa valida quanto 

riguarda il mercato si è sappiamo che il mercato è una criticità lo è anche per la scuola per non 

solo per Amsa. Cioè per Milano ristorazione, ma anche per gli studenti che partecipano che 

frequenterò la scuola per cui è una criticità comunque legata alla L'ubicazione del mercato 

stesso. Non è che conosciamo questa criticità, non è così di semplice risoluzione e ripeto. 

Comunque non nessuno aveva sollevato questa quest'ipotesi di di aprire la strada è Che 

significava comunque. Abbattere intero l'Inter alla vasca verde presente, cioè che che non 

sbaglio è stata piantumata niente. No, forse un ventennio fa però No, non cioè, io non è che 

sto confutando l'idea di della proposta un po' Spiace anche a che non si sia sollevata la 

questione commissione adesso forse un po' Troveremo un modo di approfondire la questione 

in altri modi se sarà possibile. Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego capogruppo salone già intervenuto dimenticato  

Marco Salamon: 

prima allora sulla questione degli oneri di Bocchieri d'Iseo, io non ho visto la scheda, magari c'è 

io non l'ho vista la nel tapiro vochieri nel più Iseo, però attenzione l'ho vista nel papiro vochieri 

una bellissima scheda che batte per €630000 per una superficie costruita lorda di 2050 metri 

quadri. Ok Bocchieri Sapete quanti sono i metri quadri d'Iseo 2050? Allora se il costruttore di 

Bucchieri Sì sì, ma €600 ti €1000. Qui non so come ma. Dateci un'occhiata per te a buon senso 

non possono essere 200 in Iseo. Allora se magari sono 600 anche in Iseo, visto che sono due 

palazzi di edilizia libera con identiche caratteristiche, essere lì no, come come dindi soldi, 

quindi lo dico perché magari non dovrebbe. Secondo me potrebbero salta fuori dei soldi, io 

sono rimasto di stucco, quando mi sono sentito li domani €150000 €180000 per la strada per la 

strada la sistemazione fine, comunque era  

Stefano Indovino: 

solo un Un'informazione che può essere? Grazie Prego presidente che scusi che consigliare 

belli. Sì,  

Alberto Luigi Belli: 
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grazie, grazie Presidente. No, io volevo venire fare una giunta. Nel senso che comunque su 

questa delibera signori via Iseo c'è anche il problema che era i bambini attraversano la strada 

per andare alla mensa c'è di problematiche su quella zona lì, ne abbiamo dato lei sa la strada è 

uscita da scuola attraversare la strada, cioè stiva degli usiamoli per qualcosa mettere sicurezza 

per la scuola lì non esiste abbiamo il problema di Milano ristorazione problema di bambini che 

vanno sull'altro isolato e attraversano. Comunque la strada fino a me fortunatamente le 

maestre sono brave e per cui le riesco a gestire però non è della vita a far uscire da dal plesso 

scolare per andare dall'altra parte somma e sono sono cose sono situazioni che conosciamo da 

un Tempo è presidente mi ha fatto che un po' di commissioni quel cavolo di mi usciva anche 

dagli occhi da tante commissioni che abbiamo fatto abbiamo preso anche dal tuo freddo e mi 

hanno visto anche come passo i furgoni di Milano, ristorazione attraverso mercato somma. 

Magari prendere in considerazione un uso diverso e ripeto una progettualità diversa che in 

teoria dovrebbe essere il compito. Come creare come consiglieri la Io l'avrei presa in 

considerazione, piuttosto che dire? Mi ma mi rimangono quei soldi proprio per fare il tattica al 

urbani, ero dall'Associazione. Sei piuttosto quello che hanno proposto lo facciamo 

definitivamente perché qua ormai ci avete abituato che sono 10 anni che si pitturano le e si 

chiudono. E si chiudono comunque parcheggi si tolgono si mettono due piantine dentro nei 

vasi, cioè questi lavori qui, poi vabbè, non voglio fare il professore. Ma questa corrente di 

pensiero è nata a York per chiusure temporanee. Io non mi posso venire sentire dire che il Tati 

Aurum lo uso per prova prova se il traffico va bene e poi lo rendo definitivo, per carità. Può 

essere È una scelta vostra, eh? Però a me fa sentire inutile, nel senso che vuol dire che non 

sono in grado di capire se quel intervento possa andare bene sul sul tessuto da città o no ed è 

avviso assurdo. Grazie comunque  

Stefano Indovino: 

voto contro sicuramente grazie, grazie consigliere belli non ci sono interventi, mettiamo in 

votazione dichiaro aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

15 e contrari 10 o se no ti uno ha provato mettiamo in votazione di immediata eseguibilità 

dichiaro aperta la votazione. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

16 conta di note 9 astenuti Zero approvata, facciamo al terzo punto all'ordine del giorno  

mozione Aventador targa commemorativa per vice di femminicidio presentata dai consiglieri 

Gerace, Trezzi. Se l'ha preso prego consigliare  

Marcello Geraci: 

Geraci. Buonasera allora. Considerato che i femminicidi nel nostro paese sono diventati un 

fenomeno preoccupanti ed ad oggi una donna deve aver paura ad essere lì era di poter 

scegliere la propria vita chiediamo in memoria di tutte le uccise per femminicidio che venga 

apposta una targa memoria di essere in via Bosisio alla piazza del Campo da basket vicino 

all'asilo e campo da calcio se uno si chiedesse perché è in quella via perché essendo che c'è un 

campo da basket un asilo è un campo da calcio e il parco è un luogo molto frequentato dai 

giovani dare proprio un senso di sensibilizzazione. Grazie  

Stefano Indovino: 
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Prego voi a sorelly. Mi  

Tiziana Elli: 

sentite Ok? Renzi tutto vi vi ringrazio, anche essendo appunto nello spirito del fatto che siano 

due gli uomini a avanti questo tema è molto positivo anche dato il quello che sta succedendo 

ed essendo in linea i dati appunto sui femminicidi del saldo anche in linea con le iniziative che 

stiamo svolgendo come Municipio da parere favorevole, prego  

Stefano Indovino: 

capogruppo lardieri  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

un argomento che non è non è così leggero, quindi io non mi meraviglierei che siano gli uomini 

perché sono proprio gli uomini che mancano di questa sensibilità e poi succedono queste cose, 

forse proprio se ci fosse questa sensibilità da parte di alcune persone ci fosse un educazione. Il 

rispetto che io dico sempre quando manca il rispetto tra le persone poi si arriva questo ogni 

giorno dice che sia l'ultima che sia l'ultima che sia l'ultima ma è sempre un ultima di una 

purtroppo. Quindi noi siamo super favorevole un gesto simbolico sappiamo che un gesto 

simbolico se non sarà certo l'ultimo purtroppo siamo realisti, ma auguriamoci quantomeno 

facciamo sia sensibilizzazione, perché se se ne quando se ne parla commento, quando non se 

ne parla forse è uno degli elementi che poi genera questo genere questo queste questi tragici 

momenti perché se dovesse parlare un po' di più vero che poi parlandone c'è l'emulazione 

parlando ci può esserci anche la consapevolezza. E certo. È facile che ci anche qualche 

emozione, ma la consapevolezza e prendere Scienza che le persone vanno rispettate per 

quello che sono non certo che genere non certo per qualche motivo, ma perché in quanto 

persona Beh io questo penso che sia alla base della civiltà della nostra civiltà della Civiltà del 

mondiale, perché dire la nostra è come se gli non ce l'avessero, forse della donna. C'è ancora in 

alcune parti questa cultura di considerarli ancora oggetti, noi dobbiamo fare in modo un 

nostro obbligo un dovere amministratori di rispondere più possibile questa sensibilità e 

parlarne parlarne parlarne, grazie  

Stefano Indovino: 

Preferisco Popolare di ieri la parola consigliere  

Alberto Luigi Belli: 

belli. Sì, grazie presidente. Beh, direi che non non si può non essere assolutamente d'accordo 

sulla mozione del genere, anzi. Io gradirei che magari l'assessore portasse avanti anche inizia. 

Più educative, soprattutto nei giovani visto che erano già fatto. Non riesco nemmeno a scuola 

il mio l'ha fatto e per cui io direi che questa è la per educare le generazioni. Perché sulle 

vecchie purtroppo c'è qualcuno che su questo discorso mi ha dato un po' fuori di testa, visto 

quello che sta succedendo per cui il nostro compito e costerà sicuramente quello di le future 

generazioni hanno un neanche. Praticamente il cervello di fare quello che s'è visto in negli 
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ultimi tempi per ripetermi alla mia esperienza il mio non c'è neanche pensare, altrimenti è per 

cui va bene il voto favorevole. Grazie  

Stefano Indovino: 

Grazie. Prego presidente Pirovano. Grazie  

Anita Pirovano: 

no per concludere Ringraziando anche da parte mia l'ha già fatto bene la assessora I 

proponenti e tutti i che sono intervenuti e volevo confortare Ila consigliere belliche Pro. 

Canzone del 25 novembre il 24 novembre ho portato in approvazione in Giunta una delibera 

che mentre diciamo sapete che a ogni femminicidio il Parlamento il governo di iniziative 

straordinarie nelle scuole per i ragazzi per i bambini immaginando che anche questa volta 

sarebbe stato così rapido, diciamo la presa in carico faremo con un'associazione un piccolo 

podcast è interessante, perché hai fatto dalle bambine dai bambini della scuola elementare 

due volte a bambini e bambine della scuola elementare con degli educatori proprio sul tema 

della della cultura del rispetto del superamento di stereotipi di genere quindi proprio nel solco 

che che diceva. Stiamo stiamo lavorando. Domani sera c'è la prima riunione a Rivolta ai per 

presentare il Grazie  

Stefano Indovino: 

non ci sono interventi mettiamo in votazione. dichiaro aperta la votazione dichiaro chiusa la 

votazione favorevole  

26 con 30610 approvata. L'ultimo punto è stralciato perché è stata data alla consigliere Todaro 

la la risposta. Quindi con cui si conclude il c'è una seduta auguro a tutti. Un sereno Natale, so 

che ci sono vettovaglie di vario genere Tipo qui invito nelle consiglieri consiglieri. Per chi vuole 

a per mangiare qualcosa insieme in spirito natalizio a tutti.  


